

Besinnungstag in St. Agnes-Neustadt „Waran ich glaube“.

Samstag, dem 28. Februar 2015, von 9.30 Uhr bis 16.00 Uhr

Referentinnen: Elisabeth Prégardier und Anne Mohr (Gertrud von le Fort-Gesellschaft)

Programm**09:30 Uhr**

Die Dichterin Gertrud von le Fort: Ihre Liebe zu Magdeburg.

Ein Filmporträt: Woran ich glaube.

Die drei Werke:

Die Magdeburgische Hochzeit (1938),

Die Jungfrau von Barby (1940),

Der Dom (1968).

11:00 Uhr

Der Roman „Die Magdeburgische Hochzeit“ schließt mit dem Credo.

Was bedeutet das Credo heute im Leben der Kirche?

Betrachtung des Credo-Portals von Edwin Scharff (1950) der Klosterkirche Marienthal am Niederrhein.

12:30 Uhr Mittagessen**13:45 Uhr**

Bilder- und Sprachwelt der Hymnen.

DEINE STIMME SPRICHT: Ich habe noch Blumen aus der Wildnis im Arm.

UND DEINE STIMME SPRICHT: Aber wenn einst anhebt das Ende aller Geheimnisse.

15:00 Uhr

Hl. Messe in der Kirche St. Agnes, Nachtweide 90, 39124 Magdeburg.



Credo-Portal von Edwin Scharff in Marienthal/ Niederrhein